

# 協同教學-學生問卷匯入教學平臺

教務處 教學服務組

登入教學平臺後，進入辦公室環境的頁面：

- 1、下拉選擇您實施協同教學的課程
- 2、點擊「問卷管理」
- 3、進入「問卷維護」
- 4、左邊工具列的「進階功能」項下選擇「匯入」
- 5、選擇問卷檔案後，按下「確定匯入」即可。（問卷檔案 請按滑鼠右鍵，選擇「另存連結為...」）

The screenshot displays the LMS interface for course management. At the top, the course name '0406\_測試課程(君苓專用)' is shown. The main navigation bar includes '人員管理', '課程管理', '教室管理', '作業管理', '測驗管理', '問卷管理', '成績管理', and '同儕作'. The '問卷管理' button is highlighted with a red box and the number 2. Below this, the '問卷維護' sub-menu is selected, highlighted with a red box and the number 3. The left sidebar contains various tools, with '進階功能' and '匯入' highlighted with red boxes and the number 4. A modal window titled '匯入問卷' is open, showing '上傳檔案' and '選擇檔案' buttons, with '選擇檔案' highlighted by a red box and the number 5. Below the modal, the '檔案類型' is set to 'QTI\_xml'. At the bottom of the modal, '確定匯入' and '取消' buttons are visible, with '確定匯入' highlighted by a red box and the number 6. The top right corner shows the user's name '吳君苓', a '進入教室' button, and a dropdown menu for the course, highlighted with a red box and the number 1. The bottom right corner shows the usage space '使用空間 (10.62 MB/5 GB)'.

匯入成功後，回到「問卷維護」，點選問卷可進一步編輯及設定。

人員管理 課程管理 教室管理 作業管理 測驗管理 問卷管理 成

題庫維護 問卷維護 結果檢視

問卷維護

問卷維護工具列

- 新增
- 修改
- 發布/準備中 (可多選)
- 複製 (可多選)
- 進階功能

<input type="checkbox"/>	問卷名稱	發布	作答時間	結果公布
<input type="checkbox"/>	(業師A)協同教學滿意度	準備中	從即日起 到無限期	不公布

匯入成功後，點選問卷維護即可看到問卷，點擊進入可修改標題

進入問卷，可編輯名稱、作答說明等(內容請盡量勿使用特殊符號，或使用「全形」)  
設定「發布」後，可進一步設定開放及關閉時間。(註：啟用「提醒」功能，請勿選擇<當天>，  
以免錯過教學平臺統一發送通知的時間)

人員管理		課程管理		教室管理		作業管理		測驗管理		問卷管理		成績管理		同儕作			
題庫維護		問卷維護		結果檢視													
問卷資訊		挑選題目		排列調整		問卷預覽											
												取消		下一步		完成 + 存檔	
問卷名稱	正體中文		(可編輯業師姓名)協同教學滿意		填寫更多語言		最少要填寫其中一種語言，每種語言限填 254 字元										
作答說明/師長叮嚀	請同學填寫xxx業師的滿意度問卷調查，提供老師做為之後邀請業師進行協同教學的參考。						顯示於進入問卷前一頁										
發布	<input type="radio"/> 準備中，不開放		<input checked="" type="radio"/> 發布														
開放作答日期	<input checked="" type="checkbox"/> 啟用，日期：2022-06-20 09:00		提醒 <input checked="" type="checkbox"/> 啟用 3天前		<input checked="" type="checkbox"/> 上站提醒		<input checked="" type="checkbox"/> E-mail提醒										
關閉作答日期	<input checked="" type="checkbox"/> 啟用，日期：2022-06-23 17:00		提醒 <input checked="" type="checkbox"/> 啟用 3天前		<input checked="" type="checkbox"/> 上站提醒		<input checked="" type="checkbox"/> E-mail提醒										

可編輯業師姓名

可編輯作答說明

點選「發布」後，即

可編輯開放及關閉時間

間

## 學生端畫面一

同學登入教學平臺後，選擇該門課程，即可按右方評量區項下「問卷/投票」來填寫  
(註：每位學生只能填寫一次)

0406\_測試課程(君苓專用) ▾

學習互動區

- 開始上課 >
- 課程公告 >
- 課程討論 >
- 線上討論 >
- 分組討論 >
- 錄影列表 >

評量區

- 作業/報告 >
- 測驗/考試 >
- 問卷/投票 >**

資訊區

國立高雄科技大學  
National Kaohsiung University of Science and Technology

課程 我的課程 辦公室 您目前的學習樹正在  哦!

吳君苓 登出 正體

0406\_測試課程(君苓專用) 請尊重智慧財產權，使用正版教科書，勿使用非法影印教科書，避

### 問卷 / 投票

自我評定：(業師張忠謀)協同教學滿意度 教師試做

**填寫問卷**  
從 2022-06-17 09:00 到 2022-06-23 17:00

**查看結果**  
不公布